
ATA DE SESSÃO DE JULGAMENTO DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO – 
Processo administrativo nº 138/2009- convite nº 15/ 2009 . 

Aos 18(dezoito) dias do mês de junho de 2009, às 16:00 horas, na sala de reuniões da 
Comissão Permanente de Licitação, sito à Rodovia do Sol, número 1620 (mil seiscentos e 
vinte), no Bairro Vila Residencial Samarco, Anchieta, Estado do Espírito Santo, presentes os 
membros da Comissão permanente de Licitação desta Câmara Municipal de Anchieta, e da 
Assessoria Jurídica, em atendimento ao que preceitua  o artigo 38 da Lei 8.666/93 sob a 
presidência do Sr. Marcelo de Souza Amaral foi instalada a sessão de julgamento da licitação 
por Convite, que tem como objetivo a AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁRICA, 
conforme especificações constantes do Anexo III . Iniciados os trabalhos, verificou-se que três 
empresas foram devidamente convidadas, sendo estas: EBALMAQ COMÉRCIO E 
INFORMÁTICA LTDA. Rua Antônio Alleixo, 71, Vitória-ES. CEP. 29050-020, Madecril 
Comércio, Representações LTDA. Av. João Santos Filho, 73, lj 08, Ilha de Santa Maria, 
Vitória-ES. CEP. 29051-145 e ATO IMPRESSÃO-ME. Av:  Expedito Garcia, nº 1477, loja 05, 
Campo Grande, Cariacica-ES. CEP. 29146-201. Passamos então a abertura dos Envelopes “1” 
e feita a análise dos documentos, quando ficou constatado que todas as empresa estavam 
devidamente habilitadas. Passamos então a abertura dos Envelopes “2”, a proposta 
apresentada pela empresa EBALMAQ COMÉRCIO E INFORMÁTICA LTDA  para o item I foi 
de R$ 3.751,00(três mil setecentos e cinqüenta e um reais), para o item II o valor unitário de R$ 
1.757,00( Hum mil setecentos e cinqüenta e sete reais), a empresa Madecril Comércio, 
Representações LTDA , apresentou para o item I o valor de R$ 3.680,00(três mil seiscentos e 
oitenta reais) e para o item II o valor unitário de R$1.880,00(Hum mil oitocentos e oitenta reais) 
e a empresa  ATO IMPRESSÃO-ME, apresentou para o item I o valor de R$ 3.590,00(três mil 
quinhentos e noventa reais) e para o item II o valor de R$ 1.620,00(um mil seiscentos e vinte 
reais). A proposta apresentada pela empresa ATO IMPRESSÃO-ME  estava dentro do valor de 
mercado sendo então considerada vencedora. E, nada mais havendo a tratar, os membros da 
Comissão assinaram os documentos, formalizaram o processo para encaminhamento ao 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara, logo após decorrido o prazo para recursos, que o achado 
conforme, homologará e adjudicará. Após lavrada, lida e aprovada a presente ata, que vai por 
mim e demais membros da Comissão devidamente assinada, e nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a sessão. 
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